

**COMMUNIQUÉ No. 98 – 16 FÉVRIER 2024**  
**CARÊME DE PARTAGE – DÉVELOPPEMENT ET PAIX**

**Aux membres des équipes pastorales,  
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,  
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,  
Aux membres des congrégations religieuses,  
Au personnel de l'archevêché,**

Chers frères et sœurs, voici des informations et une invitation concernant la Campagne Carême de Partage :

**Campagne Carême de Partage – Développement et Paix**

La campagne Carême de Partage a lieu du Mercredi des Cendres au 5<sup>e</sup> dimanche du Carême (cette année, le 17 mars), date de la collecte nationale pour Développement et Paix. Chaque paroisse a reçu de l'information par la poste, accompagnée de la lettre de soutien du président de la Conférence des évêques catholiques du Canada. Les outils de la campagne - y compris un jeu pour les enfants et des messages téléchargeables et adaptables pour les feuillets paroissiaux - se trouvent ici: <https://devp.org/careme> .

Développement et paix est actif dans le diocèse de Montréal où il compte un conseil diocésain, un groupe jeunesse, des groupes locaux et d'autres membres actifs. Une animatrice régionale, Mme Lore Bolliet, soutient les membres (3 jours/ semaine). Elle a animé 3 rencontres préparatoires à cette campagne.

**INVITATION** à une rencontre spécialement conçue pour le personnel pastoral – prêtres, diacres, agentes et agents de pastorale, répondant-e-s diocésain-e-s :

[Affiche en français](#)

[Affiche en anglais](#)

Dates, heures et et liens Zoom :

En français : le jeudi 29 février, 13h30 à 15h, par Zoom

<https://us02web.zoom.us/j/81145476917?pwd=Q3hETTlvZnRVUIZUNzN3R2Q0eXVwQT09>

En anglais : le mardi, 5 mars, 13h30 à 14h30, par Zoom

<https://us02web.zoom.us/j/85157171909?pwd=OXYxQWErNGhieKV3MXIzL1VIUWYxQT09>

Si vous désirez de plus amples renseignements sur la campagne Carême de partage 2024, veuillez communiquer avec Luke Stocking, directeur de l'engagement du public.  
[lstocking@devp.org](mailto:lstocking@devp.org) - 1 647 927-7838.

Vous souhaitant un Carême de justice et de paix, chers frères et sœurs, je vous salue en Jésus Sauveur,



†Alain Faubert, VG  
Évêque auxiliaire de Montréal